
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0655/2021 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Bretzenheim betreffend 
Fußgänger Gefährdung rund um Kitas und Schule in der Marienborner Straße (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 

1. Wie bewertet die Verwaltung die aktuelle Situation insbesondere in der Hauptverkehrs-
zeit? 

 
2. Ist der Verwaltung bekannt, ob es zu Gefährdungen von Schülern/innen und Kitakindern 

gekommen, besonders im Bereich der Straßenbahnhaltestelle Ecke Südring? 
 

Nach einer Abfrage bei der Polizei wurden seit dem Umbau der Mainzelbahn an besagter Stelle 
keine Unfallhäufungen gemeldet. 
 

3. Wie könnte eine Verbesserung für Fußgänger an dieser Stelle aussehen? 
 
Die Situation wurde am 25. Mai 2021 bei der Vekehrskommission mit der Polizei, dem Ver-
kehrsüberwachungsamt sowie der Abteilung Verkehrswesen und der Straßenverkehrsbehörde 
diskutiert. Es wurde entschieden, eine Fußgängerfurt zu markieren, um deutlich zu machen, 
dass an dieser Stelle gequert wird. Diese Markierung wurde in der 22. KW umgesetzt.  
 
Mainz, 18. Juni 2021 
 
gez. Ebling 
 
 
Michael Ebling 
Oberbürgermeister 
 


